

# *Trabajadores colombianos mantienen reclamos luego de manifestaciones*

---



Bogotá, 18 mar (RHC) Tras la marcha nacional de obreros, los promotores de la movilización esperan respuestas a las peticiones presentadas ante el gobierno colombiano, entre las cuales sobresalen el alza general de los salarios y la protección del patrimonio público.

El director de la Central Unitaria de Trabajadores, Alberto Vanegas, adelantó que quieren instalar una mesa de concertación a fin de debatir el conjunto de las solicitudes con la presencia del propio presidente Juan Manuel Santos y de los integrantes del comando, el cual lideró el paro de este 17 de marzo.

Previo a la manifestación sus coordinadores entregaron en la Presidencia de la República un documento en el cual exigen rebajas al precio del combustible, revisión de los Tratados de Libre Comercio firmados con un grupo de naciones y ayudas para la comunidad indígena wayú de La Guajira, castigada por la sed y la hambruna, entre otras demandas.

El líder sindical insistió en que las discusiones sobre esos temas no deben ocurrir de manera separada con los gremios y los ministros de cada cartera, la negociación de sus reclamos tiene que ser colectiva.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87731-trabajadores-colombianos-mantienen-reclamos-luego-de-manifestaciones>



**Radio Habana Cuba**